

Microsoft abandonne une partie de ses jeux vidéo

C'est certain , on ne peut pas parler d'un gros dégraissage de la part de Microsoft qui a décidé de fermer une de ses filiales de développement en licenciant 76 personnes.

Il s'agit du studio de création de jeux vidéo de sport partie intégrante de Microsoft Games Studio. Cette division de Microsoft s'occupait des jeux tels que "NFL Fever," "NHL Rivals" et "NBA Inside Drive" publiés sur Xbox. On peut penser que l'abandon est dû en particulier à une concurrence très rude dans ce domaine , et en particulier celle exercée par EA Sports qui est habitué à publier chaque année plusieurs jeux (FIFA , NHL, etc).

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 23 août 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4746-microsoft-abandonne-partie-ses-jeux-video.html>